



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## défense

Question écrite n° 122108

### Texte de la question

Mme Michèle Tabarot appelle l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur l'amélioration de la lutte contre la traite des êtres humains. Certaines estimations font état de près de 200 000 personnes qui seraient victimes de la traite en Europe. Afin de renforcer la coopération en ce domaine, des représentants de la justice, de la police et d'associations oeuvrant notamment contre l'exploitation sexuelle se sont réunis à Paris le 13 mars 2007. En effet, la concertation entre les différents intervenants dans la lutte contre la traite d'êtres humains ne semble pas assez développée en France. Aussi, il lui serait utile de connaître les mesures qu'il pourra prendre pour améliorer cette coopération entre les administrations et les associations, dans l'intérêt des victimes de ces réseaux.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Michèle Tabarot](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (9<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 122108

**Rubrique :** Droits de l'homme et libertés publiques

**Ministère interrogé :** justice

**Ministère attributaire :** justice (garde des sceaux)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 17 avril 2007, page 3670